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Zuschriften an die Kommission 

Sehr	  geehrte	  Frau	  Heinen-‐Esser,	  sehr	  geehrter	  Herr	  Müller,	  	  
	  
Immer	  wieder	  mussten	  in	  den	  vergangenen	  Sitzungen	  die	  Tagesordnungs-‐
punkte	  zu	  den	  Zuschriften	  aus	  Zeitgründen	  gestrichen	  oder	  verkürzt	  wer-‐
den.	  	  	  

Dies	  ist	  sehr	  bedauerlich,	  insbesondere	  vor	  dem	  Hintergrund	  der	  im	  Stan-‐
dAG	  dezidiert	  geforderten	  Bürgerbeteiligung	  an	  der	  Arbeit	  der	  Kommission.	  	  

Ich	  schlage	  deshalb	  vor,	  die	  Zuschriften	  zukünftig	  an	  den	  Anfang	  der	  Tages-‐
ordnung	  zu	  setzen	  und	  bitte	  darum,	  diese	  den	  Kommissionsmitgliedern	  
rechtzeitig	  vor	  der	  Sitzung	  zur	  Kenntnis	  zu	  geben.	  

Ich	  bin	  der	  Überzeugung,	  dass	  die	  intensive	  Auseinandersetzung	  mit	  inhalt-‐
lichen	  Zuschriften	  zu	  Beginn	  jeder	  Sitzung	  ein	  wichtiges	  Signal	  dafür	  ist,	  wie	  
ernst	  es	  die	  Kommission	  mit	  der	  Bürgerbeteiligung	  nimmt.	  	  

In	  den	  vergangenen	  Tagen	  erreichten	  mich	  außerdem	  „versehentlich“	  Zu-‐
schriften,	  welche	  Verstöße	  gegen	  das	  Informationsfreiheitsgesetz	  beklagen.	  
Sollte	  dies	  zutreffen,	  gäbe	  es	  Handlungsbedarf.	  Ich	  bitte	  in	  der	  kommenden	  
Sitzung	  deshalb	  um	  eine	  Stellungnahme	  der	  Geschäftsstelle	  zur	  Sache,	  so-‐
wie	  zum	  Vorgang	  selbst,	  der	  zumindest	  den	  Eindruck	  erwecken	  kann,	  es	  
könnte	  noch	  weitere	  kritische	  Zuschriften	  geben,	  die	  den	  Kommissionsmit-‐
gliedern	  nicht	  zur	  Kenntnis	  gegeben	  wurden	  oder	  werden	  sollen.	  
	  
Mit	  freundlichem	  Gruß	  
	  

	  
	  
	  
Jörg	  Sommer	  
Vorstandsvorsitzender	  


